



**MINISTÈRE  
DE LA CULTURE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**Communiqué de presse**

Paris, le 30 mars 2020

## Hommage de Franck Riester, ministre de la Culture à Patrick Devedjian

C'est avec une profonde émotion que Franck Riester, ministre de la Culture, a appris le décès de Patrick Devedjian, président du département des Hauts-de-Seine et ancien ministre, des suites du Covid-19. Sa disparition représente une lourde perte pour la République, en particulier dans le domaine de la culture, dont il fut un ardent défenseur. Grand orateur et passionné de littérature, il croyait aux vertus de la parole et de l'argumentation, dont il fit une arme au service de ses idéaux et de ses convictions. Il joua un rôle décisif dans plusieurs réalisations culturelles majeures, en particulier la rénovation du musée de Sceaux, du musée Albert-Kahn, et dans la création de la Scène musicale, cet ensemble constituant ce qu'il avait appelé la « vallée de la culture ».

Il était également très engagé auprès de plusieurs établissements publics nationaux culturels - au musée du Louvre, comme à la manufacture et aux musées nationaux de Sèvres et de Limoges - où il siégeait dans leurs conseils d'administration.

Ces derniers mois, il avait mobilisé toute son énergie et sa force de conviction en faveur de son très ambitieux projet de musée du Grand siècle dans l'ancienne caserne Sully, à l'emplacement des derniers jardins bas du château de Saint-Cloud. Il souhaitait que cette institution fasse découvrir le XVII<sup>e</sup> siècle français dans toutes ses dimensions au plus large public.

Franck Riester présente à son épouse et à ses enfants ses plus sincères condoléances.

### **Contacts**

Ministère de la Culture  
Délégation à l'information et à la communication  
Service de presse :  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)  
[@MinistereCC](https://twitter.com/MinistereCC)